

Rougemont

Dons au foyer de vie du Manoir

ER 7.11.14

Le foyer de vie « Le Manoir » de Rougemont, géré par l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté, récupère les bouchons en plastique ou en liège pour les redonner à « La croix verte ». Grâce à l'Opération solidarité bouchons, cette association vient de financer le projet d'un atelier photo d'une valeur de 3.000 € aux résidents soit trois ordinateurs, deux appareils photo, un vidéo-projecteur, un disque dur externe et une imprimante. C'est une opération de quinze mois pour obtenir treize tonnes de bouchons, triés et broyés à Roche-lez-Beaupré puis livrés par bennes à Atlantide Environnement à Velesmes-les-Essarts.

Ce sont Christian Bouquet, directeur et les pensionnaires qui ont accueilli Philippe Guy, vice-président de « La



■ Devant le matériel offert, les membres de « La croix verte » avec Christian Bouquet (à gauche).

croix verte » et sept bénévoles dans les locaux de Cubrial où sont installés quelques résidents durant la modification et la mise aux normes d'anciens locaux de la rue Basse à Rougemont.

M. Bouquet a souligné que l'ensemble de ce matériel

facilitera l'émission et la parution de la gazette du Manoir qui est le reflet de la vie du foyer dont la devise est « le journal qui parle du Manoir ». Il a parlé des trois vélos, offerts il y a un peu plus d'un an, utilisés avec le professeur de sport adapté.